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Ян БУЯН

Посол России в Бела-
руси Александр
Суриков выразил недо-
вольство позицией
белорусского руковод-
ства в связи с конфлик-
том на Кавказе. «Нам
очень непонятно, что
государственные влас-
ти Беларуси хранят
скромное молчание», -
заявил дипломат на
пресс-конференции в
Минске.

Действительно, за всё
время с момента начала
военных действий (8 авгу-
ста) официальный Минск
ограничился лишь заяв-
лением Министерства
иностранных дел, выра-
зившего «глубокую озабо-
ченность». «Только
незамедлительное прекра-
щение огня, мирный и
цивилизованный путь
проведения переговоров
должны обеспечить дости-
жение стабилизации си-
туации в Южноосетинс-
ком регионе и на всем
Кавказе», -- подчеркнула
заместитель начальника
управления информации
МИД Мария Ваньшина.

Можно только порадо-
ваться тому, что Алек-
сандр Лукашенко занял
взвешенную позицию и,
вопреки обыкновению, не
выразил Москве безогово-
рочную поддержку. Одна-
ко Сурикова именно это
как раз и не устраивает.

«А мы-то всегда раз-
деляем ваше горе в меж-
дународных организаци-
ях, в том числе, когда
вводятся экономические
санкции, когда междуна-
родные организации по

инициативе некоторых
стран начинают обсуж-
дать отсутствие прав чело-
века в Беларуси, — ци-
нично посетовал посол
(цитируется по агентству
«Интерфакс» (ГИПЕРС-
СЫЛКА)). — За этим все-
гда следуют громоглас-
ные заявления со стороны
России».

Следует отметить, что
происходящее сейчас на
Кавказе – это действи-
тельно трагедия для Гру-
зии в целом и Южной Осе-
тии в частности. Однако
говорить о горе примени-
тельно к России в данной
ситуации затруднитель-
но. Более того, ни прези-
дент РФ Дмитрий Медве-
дев, ни премьер-министр
Владимир Путин не выг-
лядят в этой связи особо
удрученными, равно как и
миллионы россиян. Ско-
рее уж речь идет о том,
что белорусское руковод-
ство не разделило ура-пат-
риотический угар восточ-
ного соседа.

«Скромно-молчаливое
молчание нас озадачило.
Более четко надо выра-
жаться по таким вопро-
сам, тем более союзни-

кам», - заявил Александр
Суриков.

Подобные высказыва-
ния уже тянут на выговор,
который посол иностран-
ного государства объявля-
ет руководителю Белару-
си. Однако Суриков на
этом не остановился. Он
еще выразил сожаление
по поводу того, что Россия
не дождалась в этом конф-
ликте поддержки от Бела-
руси делом.

«Мы понимаем, что
Конституция Беларуси
запрещает использование
военной силы вне террито-
рии страны, но гумани-
тарная составляющая мог-
ла бы присутствовать», —
заявил посол. Эта сентен-
ция, как минимум, выгля-
дит двусмысленной. С од-
ной стороны, речь может
идти об обычной гумани-
тарной помощи. Однако
одновременно может под-
разумеваться, что Бела-
русь должна была напра-
вить в зону конфликта
своих «миротворцев» — в
помощь российской 58-й
армии.

Тем более, что, по вер-
сии Сурикова, в Южной
Осетии пострадали…

граждане Беларуси. Ка-
ким образом? А вот каким.
Дипломат напомнил, что
Беларусь и Россия строят
союзное государство. А
значит, говорит Суриков,
“граждане России, попав-
шие в гуманитарную ката-
строфу (70% жителей
Южной Осетии являются
гражданами РФ – прим
“Салідарнасці”), они же
некоторым образом и
граждане Беларуси”...

Учитывая, что основа-
ния для вторжения рос-
сийских войск на террито-
рию Грузии являются,
мягко говоря, сомнитель-
ными, предложение по-
участвовать в этой акции
чревато самыми серьезны-
ми последствиями. Сей-
час российская сторона
ставит вопрос о создании
в связи с событиями в
Южной Осетии междуна-
родного трибунала по типу
трибунала Югославии.
Однако если ее желание
сбудется, то еще неизвес-
тно, кого там будут су-
дить...

Как известно, россий-
ские власти называли свои
действия на Кавказе “при-
нуждением Грузии к
миру”. Судя по всему,
кремлевским ребятам по-
нравилось добиваться сво-
его силой. Заявления Су-
рикова, которые явно
согласованы с московским
руководством, можно рас-
ценить, как “принужде-
ние Беларуси к поддерж-
ке России”.

Но посол и те, кто сто-
ит за ним, слишком мно-
го на себя берут. Такая
нахально-агрессивная по-
литика способна вызвать
отторжение даже у людей,
симпатизирующих Рос-
сии. И, кстати, “принуж-
дение к любви” на языке
закона называется изнаси-
лованием.
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Литовские профсою-
зы выступили с осуж-
дением российской аг-
рессии по отношению к
грузинскому народу и
начали сбор средств в
помощь пострадав-
шим в вооруженном
конфликте. По словам
представителя Меж-
дународной конфедера-
ции свободных профсо-
юзов в СНГ и странах
Балтии Сергеюса Гло-
вацкаса, в Литве от-
крыт специальный
счет, на который ли-
товские профсоюзы пе-
речисляют средства
для населения Грузии.

Елена ЯКЖИК

Речицкие власти от-
казались регистриро-
вать городскую первич-
ную организацию
Белорусского профсоюза
работников радиоэлект-
ронной промышленнос-
ти. Местный суд не
стал рассматривать
жалобу профсоюза на
решение чиновников. То,
как будут развиваться
дальнейшие события,
зависит от позиции Го-
мельского областного
суда.

В июне Белорусский
профсоюз работников ра-
диоэлектронной промыш-
ленности обратился в
Речицкий районный испол-
нительный комитет (Го-
мельская область) с заявле-
нием о постановке на учёт
городской первичной проф-
союзной организации. К
пакету документов юристы
приложили, кроме прочего,
и копию договора на предо-
ставление юридического

Судьба первички решится в ГСудьба первички решится в ГСудьба первички решится в ГСудьба первички решится в ГСудьба первички решится в Гомелеомелеомелеомелеомеле
адреса. Однако ответ чинов-
ников был отрицательный.

— Мотив отказа неле-
пый, противоречащий
международным нормам и
законодательству, регули-
рующему профсоюзную
деятельность, — считает
руководитель правовой
службы профсоюза РЭП
Елена Еськова. — В своем
ответе представители ис-
полкома указали, что в Ре-
чице уже есть одна первич-
ная организация нашего
профсоюза — на ОАО
«Ритм» — производствен-
ная, и что нецелесообразно
регистрировать вторую
организацию — территори-
альную. Понятно, что это
абсолютно неграмотное ре-
шение с юридической точ-
ки зрения, поскольку проф-
союз имеет право иметь
сколько угодно организаци-
онных структур при нали-
чии трех и более членов. И
в соответствие с нашим ус-
тавом они могут быть как
производственными, так и
территориальными.

В ответ на решение мес-
тных властей профсоюзные
юристы подготовили жало-
бу в суд Речицкого района.
Однако тот вынес определе-

ние об отказе в приёме жа-
лобы, мотивируя это тем,
что профсоюз и райиспол-
ком являются юридически-
ми лицами, а поэтому дело
должен рассматривать Хо-
зяйственный суд.

— Это незаконное реше-
ние, поскольку отказы в ре-
гистрации должны рас-
сматриваться Верховным
судом, областными или го-
родскими судами, — ком-
ментирует ситуацию Есь-
кова. — Аналогичные
случаи уже были. В частно-
сти, в Борисове. Тогда дело
всё-таки было рассмотрено
в суде общей компетенции,
после чего первичная орга-
низация была зарегистри-
рована местными органами
власти.

Профсоюз РЭП вынуж-
ден был обжаловать опреде-
ление суда Речицкого рай-
она о незаконном отказе в
рассмотрении дела в Го-
мельском областном суде.
Из последнего уже пришло
уведомление, что рассмот-
рение жалобы в кассацион-
ном порядке назначено на 21
августа.

«Вся эта история под-
тверждает, что власти дела-
ют всё возможное, чтобы не

ставить на учет первичные
профсоюзные организации.
Тем самым права независи-
мых профсоюзов в Белару-
си продолжают нарушать-
ся», — говорят представи-
тели Белорусского профсо-
юза работников радиоэлек-
тронной промышленности.

Следует отметить, что в
июне в Минске состоялся
семинар для судей и про-
курорских работников с
участием высшего звена
Минюста, Минтруда и со-
циальной защиты, профсо-
юзов, а также руководства
Международной организа-
ции труда. Впервые на по-
добного рода мероприятие
были приглашены пред-
ставители независимого
профдвижения страны.
Следующий семинар на
данную тематику намечен
на осень 2008 года. Плани-
руется, что на нем власти
озвучат, насколько за этот
период продвинулись впе-
ред по выполнению реко-
мендаций МОТ. Также,
вероятно, на этом меропри-
ятии будет обсуждаться
больной вопрос регистра-
ции организационных
структур независимых
профсоюзов.

— Балтийские страны
неравнодушны, к тому,
что сейчас происходит в
этом регионе, — заявил
«Салідарнасці» Сергеюс
Гловацкас. Мы и сами в
свое время пережили рос-
сийскую агрессию и пре-
красно знаем, что такое
российская информаци-
онная ложь. В Грузии
происходящее называют
не иначе, как отечествен-
ная война. Сейчас наши
коллеги, лидеры грузин-
ских профсоюзов, сложи-
ли с себя полномочия и
отправились туда, где
идут бомбежки. Они по-
могают людям разбирать
завалы, помогают бежен-
цам, ухаживают за ране-
ными. К сожалению,
связь с ними периодичес-
ки отсутствует – россий-
ские военные стараются

отрезать регионы от
внешнего мира.

«Салідарнасці» уда-
лось дозвониться до пред-
ставителя Конфедерации
профсоюзов Грузии Гоча
Александрия. В данный
момент он находится в
Тбилиси, где собирает гу-
манитарную помощь для
семей членов профсоюзов,
которые из-за бомбежки
покинули свои дома.

— Среди членов наше-
го профсоюза есть погиб-
шие, — поведал профсо-
юзный лидер. — Так, в
ночь с 8-го на 9-е было уби-
то 10 человек, 15 ранено.
Люди гибнут каждый
день. Точное число жертв
пока неизвестно. Предсе-
датель нашего профсоюза
постоянно ездит в город
Гори, который бомбят по
2-3 раза на день. Недавно

там погибло 5 человек, в
том числе журналист из
Нидерландов. Для нас
очень важна та помощь и
поддержка, которую ока-
зывают нам профсоюзы и
организации других
стран. Только сегодня мы
из собственного бюджета
выделили около 1000 дол-
ларов, чтобы купить еду и
питье беженцам.

Свою поддержку Гру-
зии выказали также проф-
союзы Латвии, Эстонии,
Польши. В большинстве
стран постсоветского про-
странства около российс-
ких посольств прошли ми-
тинги и пикеты.

— В Литве помощь
Грузии – это массовый по-
чин. Не только профсою-
зы но и другие организа-
ции, такие как Красный
Крест, собирают средства
для пострадавших, — от-
мечает Сергеюс Гловац-
кас. — Литва осуждает
российскую агрессию по
отношению к Грузии.
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ХХХХХу и опорау и опорау и опорау и опорау и опора
Сергей МАТЮШЕНКО

Открытие Олим-
пийских Игр стало оче-
редным поводом для
визита в Китай Алек-
сандра Лукашенко.
Там он пообещал пред-
седателю КНР Ху
Цзиньтао стать «ва-
шей сильной опорой».

— Больших друзей,
чем Беларусь в Европе у
вас нет, — безапелляцион-
но заявил Александр Лу-
кашенко. — Мы и дальше
будем проводить свою по-
литику так, как проводи-
ли последние 10-15 лет.
Мы будем вашей сильной
опорой - я об этом сегодня
публично заявляю. Мы го-
товы для китайского наро-
да сделать все, чтобы вы
могли достойно предста-

вить свои интересы на ев-
ропейском континенте.
Также публично хочу
предложить вам более се-
рьезно заняться этим на-
правлением сотрудниче-
ства вплоть до создания
совместной группы для
проработки соответствую-
щих вопросов.

Совместная группа –
это, конечно, сильно. Вот
только Пекин, вежливо
выслушивая предложения
официального Минска,
пока не спешит их прини-
мать.

На протяжении после-
дних лет 10 Лукашенко

предлагал Китаю стать его
«плацдармом», «опло-
том» и вот теперь «опорой»
в Европе. Мало того, бело-
русский руководитель
анонсировал создание гео-
политической оси Минск-
Пекин-Дели.

Однако эти наполеонов-
ские планы имели весьма
скромный, чтобы не ска-
зать больше результат. В
Пекине едва замечают
«партнера» из Беларуси.
К примеру, встреча пред-
седателя КНР Ху Цзинь-
тао с главой Беларуси в
декабре 2005 года длилась
всего час. Как отметила
тогда Gazeta Wyborcza,
столько же времени китай-
ский руководитель нака-
нуне уделил премьер-ми-
нистру африканского
государства Лесото. При-
знаёт это и сам Лукашенко.

«У нас, конечно, нет
никаких проблем, но надо
идти дальше, нельзя оста-
навливаться, — заявил ру-
ководитель Беларуси. —
Скажу откровенно: Китай
— уже сегодня, безуслов-

но, империя. Но завтра это
будет мировой лидер, и
без Европы им не обой-
тись. На кого будет опи-
раться Китай в Европе?
Там уже все «разобрано».
И как-то случилось, что
Беларусь, издавна ориен-
тируясь на Китай, доказав
преданность нашей друж-
бе и развитию отношений,
осталась страной, на кото-
рую КНР может опереть-
ся».

Лукашенко отметил,
что уже сейчас Китай ин-
вестирует средства в реа-
лизацию проектов в Бела-
руси. «Но этого мало.
Беларусь с помощью Ки-
тая должна развиваться
так, как развивался Пекин
накануне Олимпиады, —
заявил он. — Говоря о пер-
спективах, скажу честно:
если бы китайцы быстрее
думали, а подумав и при-
няв решение, быстрее де-
лали, поверьте, у Китая
действительно в Европе
была бы страна, в которой
китайцы могли бы спокой-
но работать…»
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Сергей МАТЮШЕНКО

Министр по налогам
и сборам Беларуси Анна
Дейко признала, что
большинство наруше-
ний налогового законо-
дательства субъекты
хозяйствования совер-
шают неумышленно.
Главной причиной оши-
бок является несовер-
шенство этого самого
законодательства.

Как сообщает «Интер-
факс», на совещании по воп-
росам налоговой политики
Анна Дейко утверждала, что
налоговым инспекторам не
доводятся планы по взыска-
нию штрафных санкций с
предприятий. «Если на ме-
стах, в районах и есть такая
практика, то за это строжай-
шим образом должностные
лица привлекаются к ответ-
ственности», — заявила
министр.

При этом Дейко сооб-
щила, что нарушения на-
логового законодательства
допускают более 70% про-
веряемых предприятий.
Однако, по ее словам, по-
давляющее большинство
этих нарушений являются
непреднамеренными и свя-
заны с крайне сложной
системой расчета и адми-
нистрирования налогов.
Особо министр отметила
систему взимания эколо-
гического налога, для от-
четности по которому пла-
тельщик ежеквартально
должен предоставлять 11
деклараций, а сам расчет
этого налога требует от
бухгалтера знания высшей
математики.

По сути, это звучит как
признание того, что нало-
говое законодательство
страны нужно менять кар-
динально. Но когда это еще
будет! А вот штрафы
налоговые инспектора про-
должат выписывать ежед-
невно, невзирая на несовер-
шенство законодательства.

Игорь ПОТАПЧУК,
“Салідарнасць”

Генеральный дирек-
тор «Беларуськалия»
Андрей Башура заявил
12 августа, что вопрос
о приватизации произ-
водственного объедине-
ния в настоящее время
не рассматривается.
Один из крупнейших в
мире производителей
калийных удобрений
будет развиваться за
счет собственных
средств.

Как сообщает БЕЛТА,
«Беларуськалий» являет-
ся устойчиво работающим
предприятием, которое
приносит большие прибы-
ли государству и имеет
собственные средства для
дальнейшего развития и

модернизации производ-
ства. «Это «золотое яйцо»
для республики, и сегод-
ня кому-то его отдавать не-
целесообразно», — такую
точку зрения высказал в
беседе с журналистами
Андрей Башура.

Действительно, сейчас
«Беларуськалий» занима-
ет 3-е место в списке круп-
нейших налогоплатель-
щиков страны. По итогам
первого полугодия, соли-
горское производственное
объединение обошло даже
«Белтрансгаз», от которо-
го ранее отставало.

В январе-июне 2008
года «Беларуськалием»
произведено 4,5 млн.т. ка-
лийных удобрений, что на
2,4% больше по сравне-
нию с аналогичным пери-
одом 2007-го. Экспортные
поставки выросли почти в
2,5 раза, рентабельность
достигла 210,8%, а при-
быль превысила 1 милли-
ард долларов.

Читайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.com
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С-300 поставят в Иран через Беларусь?С-300 поставят в Иран через Беларусь?С-300 поставят в Иран через Беларусь?С-300 поставят в Иран через Беларусь?С-300 поставят в Иран через Беларусь?
Владимир ВОРОНОВ,
The New Times

Министерство оборо-
ны США очень надея-
лось, что российские
зенитно-ракетные ком-
плексы С-300 не успеют
попасть в Иран до кон-
ца года. Но С-300, воз-
можно, уже поступают
в Иран. И не исключено,
что при посредничестве
Беларуси.

Как утверждает амери-
канское издание The
Cutting Edge News в выпус-
ке от 28 июля, первые ком-
поненты комплексов якобы
уже доставлены в Иран,
хотя пока еще не разверну-
ты и находятся в разобран-
ном виде в контейнерах.

Игры с исламистами
Зенитно-ракетные комп-

лексы (ЗРК) — оружие не
наступательное. Но Тегера-
ну они нужны для прикры-
тия необычных объектов —
центров, где идет наработ-
ка материалов, предполо-
жительно, для производства
ядерного оружия.

Поэтому российские по-
ставки, укрепляющие воен-
ную мощь режима мулл, и
вызывают резкую реакцию
многих стран. Еще в декаб-
ре 2005 года Москва заклю-
чила с Тегераном контракт
на поставку 29 ЗРК «Тор-
М1» на 700 млн долларов. В
течение 2006 года Иран по-
лучил 12 новых буксируе-
мых комплексов «Тор-М1Т»
на автомобильном шасси и
17 установок на гусеничном
ходу. В комплект поставки
вошли и 1200 ракет.

Новыми комплексами
иранцы прикрыли в первую
очередь ядерные объекты в
Исфахане, Бушере, Тегера-
не и на востоке страны. По-
путно в России прошли под-
готовку несколько десятков
иранских ракетчиков из
подразделений ПВО корпу-
са Стражей исламской
революции1. Именно «стра-
жи» отвечают за безопас-
ность ядерных объектов.

Однако «Тор-М1» — ско-
рее система прикрытия

войск на поле боя и отдель-
ных объектов, поражающая
цели на высотах до 6 км. А
вот С-300ПМУ — комплекс
уже дальнего действия,
способный отражать масси-
рованные авианалеты на це-
лые промышленные райо-
ны, бороться с крылатыми
ракетами и боеголовками
баллистических ракет.

Дивизион С-300 может
одновременно обстреливать
шесть целей на удалении до
150 км и на высотах до 25–30
км. Мобильность комплекса
весьма высока: в боевое поло-
жение он развертывается из
походного за 5 минут. И вме-
сте с «Тор-М1» установки С-
300 создают эшелонирован-
ную систему ПВО. Потому
их появление в Иране меня-
ет ситуацию в регионе кар-
динально, резко осложняя
американским или израиль-
ским ВВС возможность нане-
сти удар по иранским ядер-
ным объектам.

С 1990 по 1995 год Рос-
сия поставила Ирану значи-
тельное количество броне-
техники, противотанковых
средств, зенитноракетных
систем старого образца, ис-
требителей МиГ-29, фронто-
вых бомбардировщиков Су-
24, подводных лодок. Но 30
июня 1995 года Москва в
рамках соглашения Гор —
Черномырдин обещала пре-
рвать военные контакты с
Тегераном.

С приходом в Кремль
Владимира Путина все из-
менилось. В ноябре 2000
года Россия уведомила
США об отказе от прежних
обязательств, и в Иран сно-
ва пошел поток оружия.

Причем в руках у теге-
ранских мулл порой оказы-

вались такие российские
разработки, которые за
рубеж не поставляются и
считаются секретными. 2 ап-
реля 2006 года иранское
телевидение показало репор-
таж об испытаниях сверхско-
ростной торпеды «собственной
разработки». Но специалисты
опознали в новинке российс-
кую ракету-торпеду
«Шквал» — ту самую, сек-
реты которой якобы пытался
выведать Эдмонд Поуп. А тут
на тебе, иранцы демонстри-
руют секретную всему миру.

Тегеран столь сильно
подставил Москву, что за
«Шквал» вынужден был оп-
равдываться министр инос-
транных дел РФ Сергей
Лавров: «Не знаю, чье ору-
жие кто испытывал. Иран-
цам оружие продавали мно-
гие западные страны. Я
видел телевизионные кад-
ры, я не специалист по мор-
ским торпедам». А вот раз-
работчики «Шквала» свое
изделие опознали, заявив,
что Иран такое сделать не в
состоянии.

Сделка по С-300 была
скандальной изначально,
поскольку иранцы даже и
не думали скрывать, что
они намерены прикрыть
этими комплексами. Пер-
вым про нее поведал ми-
нистр обороны Ирана Мос-
тафа Мохаммад-Наджжар,
сообщивший 26 декабря
2007 года, что «сегодня но-
чью Россия и Иран подпи-
сали договор о поставке
иранской армии новейших
систем противоракетной
обороны зенитно-ракетных
комплексов C-300». Затем в
СМИ просочилась инфор-
мация, что речь идет о по-
ставке от 40 до 60 пусковых

комплексов, сумма сделки
превышает 800 млн долла-
ров, а состоялась она после
визита российского прези-
дента Владимира Путина в
Иран в октябре 2007 года.

Реакция Москвы на утеч-
ку информации была
резкой, с опровержением
выступила Федеральная
служба по военно-техничес-
кому сотрудничеству
(ФСВТС): никаких перегово-
ров о продаже Ирану С-300
не ведем, такой вопрос даже
не рассматривается. Опро-
вержения из Москвы следо-
вали вплоть до последнего.

Тегеран, напротив, тай-
ну сделки блюсти не желал,
истерику Москвы игнори-
ровал, признавая: да, пере-
говоры о поставках С-300
идут. Потом появилось
предположение, что эти по-
ставки будут осуществлены
скрытно, через Беларусь.

Тоннель до Хартума
Белорусское министер-

ство обороны это категори-
чески отрицало, но веры
ему нет: у режима Лука-
шенко давно сложилась
репутация активного по-
ставщика оружия странам-
изгоям и в регионы, куда
такие поставки запрещены
решениями ООН. Хотя ни-
чего своего Минск, по сути,
не производит, а старые за-
пасы советских вооружений
распроданы еще в 90-е годы.
Военную технику явно ре-
экспортирует.

На днях издание Sudan
Tribune сообщило, что Бела-
русь поставила в Судан 12
российских истребителей
МиГ-29. Самолеты уже вою-
ют в Дарфуре. Резолюцию
Совета Безопасности ООН,
запрещающую поставки в
Судан любых вооружений,
Минск игнорирует: в июне
2006 года Судан и Беларусь
даже подписали протокол о
военном сотрудничестве.

Примечательное опро-
вержение сделал Рособоро-
нэкспорт, уклончиво сооб-
щивший, что не имеет
никакого отношения к по-
ставке в Судан партии ис-
требителей МиГ-29: в том
смысле, что если и были та-
кие поставки, то не по ли-
нии Рособоронэкспорта. То
есть Рособоронэкспорт опро-
верг лишь свою причаст-
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ность к делу, но не сам факт
такой поставки. Источники
в МО не отрицают, что ар-
мейское имущество, списы-
ваемое из Вооруженных сил
(его реализуют не через Ро-
соборонэкспорт), порой
сплавляется в страны тре-
тьего мира через каналы
«батьки».

Та же Sudan Tribune 26
мая 2008 года сообщила,
что в начале месяца над
пригородом суданской сто-
лицы повстанцы сбили
МиГ-29, пилотируемый
российским пилотом. Лет-
чик, офицер ВВС России,
погиб. Первым об этом рас-
сказала арабоязычная су-
данская газета Alwan — и
была тут же закрыта влас-
тями за разглашение
секретной информации. А
спустя несколько дней рос-
сийские власти признали,
что погибший был офице-
ром ВВС РФ, но якобы уже
находившимся в отставке.

Танго с Чавесом
Своеобразное разделе-

ние оружейных трудов
между Москвой и Минском
заметно и в отношениях с
Уго Чавесом. В 2007 году
была озвучена предполагае-
мая сумма военного кон-
тракта между Беларусью и
Венесуэлой — 1 млрд дол-
ларов. Речь шла о поставках
Чавесу целого букета зенит-
но-ракетных комплексов: С-
300, С-125 «Печора»,
«Оса1Т», РЛС, средств ра-
диоэлектронной борьбы
(РЭБ). Это все у Беларуси
имеется, но никак не на
миллиард!

В апреле 2008 года Бела-
русь вновь удивила всех:
парламент страны одобрил
соглашение об оказании по-
мощи Венесуэле в создании
системы ПВО. За шесть лет
белорусские военные долж-
ны создать Венесуэле
систему ПВО и РЭБ,
поскольку, по словам замна-
чальника Генштаба белорус-
ских вооруженных сил Пет-
ра Тихоновского, система
ПВО необходима Венесуэле
для «нормального развития
и машиностроения, и неф-
тедобычи». Представить бе-
лорусов в роли созидателей
масштабной и относительно
современной системы ПВО
невозможно. И, похоже, тут
Минск работает не конку-
рентом Рособоронэкспорта,
а запасным игроком.

Минское «окно» позво-
ляет обезопасить главного
российского торговца ору-
жием от возможных санк-
ций, а Россию — от дипло-
матических неприятностей.
Но основные военные «иг-
рушки» Москва поставляет
Чавесу напрямую: как-то
странно будет, если через
Беларусь в Венесуэлу по-
плывут подводные лодки.

Однако во время после-
днего визита Чавеса в Рос-
сию ожидаемый крупный
военный контракт (почти
на 2 млрд долларов) не был
подписан. Наши собесед-
ники в Рособоронэкспорте
признали, что одна из при-
чин в том, что предприя-
тия российского ВПК уже
не в состоянии выполнить
эти работы, поскольку пор-
тфель заказов переполнен,
а деградирующее произ-
водство не справляется с
поставками как для своих
вооруженных сил, так и
для иностранных заказчи-
ков. «Военка» не может
сейчас вооружать в требу-
емых объемах одновремен-
но Китай, Иран, Алжир,
Сирию, Венесуэлу, свою
армию...

Сроки выполнения уже
действующих соглашений
постоянно срываются. А тех
же модернизированных С-
300, к примеру, катастрофи-
чески не хватает собствен-
ным вооруженным силам,
проваливается оснащение
войск шумно распиаренным
ЗРК С-400 «Триумф».

Еще одна проблема в
том, что, купившись на
пиар, Чавес требует от рос-
сийских оружейников то,
чего у них на самом деле
нет. Еще недавно он очень
хотел получить «лучший в
мире» истребитель Су-35
и был разочарован, узнав,
что эту машину вообще не
производят. Пригляну-
лись Чавесу подводные
лодки класса «Варшавян-
ка», но оказалось, что их
тактико-технические ха-
рактеристики ниже тех,
что нужны Каракасу, к
тому же российские верфи
не в состоянии сдать их в
разумный срок и без недо-
делок.

Для иранских радика-
лов, правда, пороха хватит.
Они в отличие от Чавеса
платят не обещаниями, а
«живыми» деньгами и бы-
стро.

Афіцыйны прафсаюзАфіцыйны прафсаюзАфіцыйны прафсаюзАфіцыйны прафсаюзАфіцыйны прафсаюз
ня даў прэтэндэнтуня даў прэтэндэнтуня даў прэтэндэнтуня даў прэтэндэнтуня даў прэтэндэнту
правесьці сустрэчуправесьці сустрэчуправесьці сустрэчуправесьці сустрэчуправесьці сустрэчу
з калегаміз калегаміз калегаміз калегаміз калегамі
Уладзімер ГЛОД
Радыё Свабода

Патэнцыйны кан-
дыдат у дэпутаты па
Жодзінскай выбарчай
акрузе фэльчар Аляк-
сандар Валчанін зьвяр-
нуўся да кіраўніцтва
цэнтральнай гарадз-
кой лякарні і прафса-
юзнага камітэту.

Аднак старшыня праф-
каму Людміла Галенка дас-
лала Аляксандру Валчані-
ну адказ, у якім сьцьвярд-
жаецца: “Сябры прафсаюз-
нага камітэту аднагалосна
прагаласавалі адмовіць Вам
у арганізацыі і правяд-
зеньні сходу працоўнага ка-
лектыву для вылучэньня
Вас у кандыдаты ў дэпута-
ты Палаты прадстаўнікоў”.
У размове са “Свабодай “
спадарыня Галенка так пат-
лумачыла тое рашэньне:

“Прафсаюзная аргані-
зацыя не павінна ўлічваць
інтарэсы аднаго чалавека.
Мы не займаемся нейкімі
палітычнымі вылучэнь-

Лидер СПБ собираетЛидер СПБ собираетЛидер СПБ собираетЛидер СПБ собираетЛидер СПБ собирает
подписиподписиподписиподписиподписи
Илья ГОРИН

Представитель Бе-
лорусского Конгресса
демократических проф-
союзов — лидер Свобод-
ного профсоюза Белорус-
ского Михаил Ковальков
— собирает подписи для
выдвижения в кандида-
ты в депутаты Пала-
ты представителей.

По словам Ковалькова,
который также является
председателем первичной
организации СПБ работ-

нямі. Восьмы год запар мы
ні ў якіх палітычных мерап-
рыемствах ня ўдзельніча-
ем. Справа ў тым, што калі
нават адзін чалавек думае
інакш, дык гэта яго права.
Але быць ініцыятарамі вы-
лучэньня кандыдатаў —
гэта ня наша задача”.

Знаўца выбарчага зака-
надаўства Сяргей Альфер
тлумачыць: арганізаваць
такі сход маюць права
толькі два суб’екты — аль-
бо кіраўнік працоўнага ка-
лектыву сваім загадам,
альбо ня менш за 150 сяб-
раў калектыву, якія паста-
вяць свае подпісы пад гэ-
тым патрабаваньнем.
Прафсаюзны камітэт па-
добных паўнамоцтваў на-
агул ня мае. Гэта юрыдыч-
ны бок справы.

Але ў пісьмовым адка-
зе з прафкаму ёсьць яшчэ
і этычны аспэкт:

“І гэта кажа пра іх чала-
вечыя якасьці. Яны маглі б
адказаць, што ў паўнамоцт-
вы прафкама не ўваходзіць
правядзеньне сходу. І гэта
было б зразумела. А яны па-
казалі, так бы мовіць, “вер-
нападданніцтва” перад
кіраўніцтвам арганізацыі”.

ников Бобруйского завода
тракторных деталей и аг-
регатов, сбор подписей за
его кандидатуру продви-
гается хорошо.

— Люди подписывают-
ся охотно, — рассказал
«Салідарнасці» о развитии
событий собеседник. —
Сейчас вообще благоприят-
ный период для представи-
телей демократических
сил, поскольку многие
люди недовольны теми ве-
щами, которые сделали
депутаты за последнее вре-
мя. Думаю, что если бы
выборы были прозрачны-
ми, у меня были бы боль-
шие шансы на победу.
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Шатер переведен из СИЗО под домашний арестШатер переведен из СИЗО под домашний арестШатер переведен из СИЗО под домашний арестШатер переведен из СИЗО под домашний арестШатер переведен из СИЗО под домашний арест
Вячеслав КАРАСЕВ,
Алла Ксёнжик

Экс-директору по
маркетингу предприя-
тия «Домус» Юрию
Шатру, задержанному в
Германии и экстрадиро-
ванному в Беларусь, из-
менена мера пресечения.
Бизнесмен, который в
2006 году вошел в список
пятидесяти самых
красивых и успешных
минчан, а впоследствии
обвинен в создании пре-
ступной организации с
целью уклонения от та-
моженных платежей, пе-
реведен из изолятора под
домашний арест.

— В отношении Юрия
Шатра изменена мера пре-
сечения: он переведен из
СИЗО под домашний арест,
— сообщил «Салідарнасці»
начальник управления ин-
формации и общественных
связей МВД Олег Слепчен-
ко. — Расследование уголов-
ного дела по данному факту
завершено. В ближайшее
время оно будет направлено
в Генеральную прокуратуру.

Как отметил собеседник,
Шатер вернул государству
часть долга в размере более
1,5 млрд. белорусских руб-
лей.

О поимке Шатра сооб-
щил в ноябре минувшего
года тогдашний генераль-
ный прокурор Петр
Миклашевич. В феврале ны-
нешнего года Шатер был эк-
страдирован в Беларусь.

Распорядитель ИП «До-
мус» и СП «Акварио»
проходил по громкому уго-
ловному производству, выде-
ленному из дела участников
преступной организации во
главе с экс-начальником уп-
равления организации тамо-
женного контроля ГТК Сер-
геем Дмитриевым.

По словам Миклашеви-
ча, Шатер обвинялся «в
создании преступной орга-
низации, уклонении от уп-
латы таможенных платежей
более чем на 4,5 млрд. руб-
лей, даче взятки должност-
ным лицам таможенных
органов».

По информации ”Белга-
зеты”, экстрадиция Шатра в
Беларусь ожидалась отече-
ственными правоохраните-
лями с 28 апреля прошлого
года, когда объявленного в
декабре 2006 года в между-
народный розыск бизнесме-
на задержали на границе
Германии и Австрии. Ожи-
дание затянулось: иностран-
ные государства разрешают
многократные обжалования
решений судов, прежде чем
появится окончательное зак-
лючение об экстрадиции.

Ряд наблюдателей выд-
вигали предположения, что
во избежание встречи с пра-
воохранительными органа-
ми известный бизнесмен,
куратор салонов элитной ме-
бели «Тина Влати» и «555»,
может найти неких высоко-
поставленных покровителей
из числа недавних клиентов.
Но в подтверждение слов
Миклашевича о том, что
«принимаются меры по его
экстрадиции», 13 февраля
Шатер оказался в Беларуси.
На следующий день он был
допрошен сотрудником Глав-
ного управления предвари-
тельного расследования
(ныне — Главное следствен-
ное управление) МВД.

Уголовное дело, по которо-
му проходит Шатер, —
третье по счету, в котором зат-
рагивается незаконная дея-
тельность ряда таможенников,
получивших крупные вознаг-
раждения от представителей
коммерческих структур. В
делах фигурировали более 40
человек, среди которых поми-
мо коммерсантов такие ые
личности, как осужденные
экс-начальник управления
ГТК Сергей Дмитриев, экс-
начальники отделов таможен-
ного оформления Минской
региональной таможни Иван
Семенов и Максим Пархамо-
вич, а также бывший таможен-
ник Станислав Васильев.

Деятельность «преступ-
ной организации» из числа
таможенников и представите-
лей коммерческих структур
была направлена на уклонение
от уплаты таможенных плате-
жей.

Первый приговор Вер-
ховный суд вынес летом
2005г. ряду сотрудников та-
моженных органов за содей-
ствие в организации незакон-
ного оформления товаров,
перемещаемых через тамо-
женную границу Беларуси.
Речь шла о шкурах крупного
рогатого скота, бумаге и кар-

тоне производства Чехии и
Финляндии, а также о кофе
и шоколаде. По мнению
суда, получая от коммерсан-
тов взятки, таможенники
закрывали глаза на недосто-
верные сведения в сопроводи-
тельных документах, что
снижало размер таможенных
платежей и налогов.

Центральную роль отвели
Дмитриеву, который «создал
управляемую устойчивую
группу с участием должност-
ных лиц Минской региональ-
ной таможни», и приговорил
его к 13 годам колонии, Се-
менову и Пархамовичу дали
по 11 лет заключения каждо-
му.

Во второе уголовное дело
вошли новые эпизоды. Речь
идет об итальянской мебели,
поставлявшейся в минские
салоны «Мебель из Европы»,
«Арт», «12 стульев», «Окта-
вия», «Бон Сон», Progetti,
«555», «Италия» и т.д., а так-
же об одежде second hand. Как
следует из приговора Верхов-
ного суда, оглашенного в июне
2007г., мебель и одежда
поступали в Беларусь по под-
дельным документам, содер-
жащим недостоверные сведе-
ния о стоимости и условиях
поставки. В некоторых случа-
ях мебель оформлялась на
подставных лиц — якобы для
личного использования, а не
для продажи в салонах, что
позволяло снизить размер та-
моженных платежей до ми-
нимума, а также уклониться
от уплаты налогов.

Общий размер взяток, по-
лученных от коммерсантов
Дмитриевым, Семеновым,
Пархамовичем, а также новы-
ми фигурантами, в число
которых попал Васильев, со-
ставил 124 тыс. долларов.
Ставка за растаможку маши-
ны мебели составляла 0,5-1,5
тыс. долларов, за second hand
— 200 долларов.

В ходе следствия и суда
ущерб в виде недоплаты та-
моженных платежей и нало-
гов на 2.042.558.000 рублей
был возмещен, имущество
отдельных экс-таможенников
обратили в доход государства.
Таможенники получили сро-
ки наказания — от 13 лет и 6
месяцев (новый срок Дмитри-
ева) и 11 лет и 3 месяцев (сро-
ки Семенова и Пархамовича)
до ограничения свободы без
отправки в места лишения
свободы.
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Белорусские мамыБелорусские мамыБелорусские мамыБелорусские мамыБелорусские мамы
на 10 миллионов рублейна 10 миллионов рублейна 10 миллионов рублейна 10 миллионов рублейна 10 миллионов рублей
могут не рассчитыватьмогут не рассчитыватьмогут не рассчитыватьмогут не рассчитыватьмогут не рассчитывать
Игорь ПОТАПЧУК

Проект документа о
введении в Беларуси ма-
теринского капитала не
разрабатывается. Об
этом заявила на пресс-
конференции замести-
тель начальника
главного управления по-
литики занятости и
народонаселения мини-
стерства труда и соци-
альной защиты Татья-
на Шеметовец.

Напомним, что на про-
шлой неделе «Комсомольс-
кая правда в Белоруссии»
написала, что «за рождение
второго и последующих де-
тей» женщинам с 2009 года
правительство собирается
выплачивать мамам по 10

миллионов рублей. По
информации газеты, эта
сумма заложена в проекте
прогноза социально-эконо-
мического развития Бела-
руси на 2009 год.

— Мы решили ввести
базовый материнский капи-
тал по опыту России, — под-
твердил пресс-секретарь
премьер-министра Алек-
сандр Тимошенко. — Сей-
час в проекте говорится о 10
миллионах, но какая циф-
ра будет в результате, гово-
рить рано. Вопрос по мате-
ринскому капиталу еще не
решен, это только предложе-
ние.

Однако, как сообщает
БЕЛТА, Татьяна Шемето-
вец заявила, что в настоя-
щее время ни в министер-
стве труда и соцзащиты, ни
в министерстве финансов
работа над подобным доку-
ментом не ведется. Хотя та-

кое предложение действи-
тельно было внесено инсти-
тутом экономики.

— Введение такой допол-
нительной меры поддержки
семей, как материнский ка-
питал по примеру России -
сложная процедура, посколь-
ку российский вариант
адаптировать к белорусским
условиям непросто, - счита-
ет Шеметовец. - Ведь в нашей
стране существует разветв-
ленная система поддержки
семей с детьми, в том числе
через детские пособия, льгот-
ные жилищные кредиты,
налоговые льготы, бесплатное
питание для детей.

Напомним, что в России
материнский капитал
появился в 2007 году: за
рождение второго или пос-
ледующих детей родители
получают сертификат на
267,5 тысячи российских
рублей (14 430 долларов). В
Украине при рождении
первого ребенка выплачива-
ют 12,24 тысячи гривен (2
590 долларов), второго — 25
тысяч гривен (5 385 долла-
ров), третьего и последую-
щих — 50 тысяч гривен (10
770 долларов).

Инфляция выполнила годовой планИнфляция выполнила годовой планИнфляция выполнила годовой планИнфляция выполнила годовой планИнфляция выполнила годовой план
за 7 месяцевза 7 месяцевза 7 месяцевза 7 месяцевза 7 месяцев
Игорь ПОТАПЧУК

В Беларуси инфляция
за июль составила 0,8%,
за 7 месяцев - 8,1%. Та-
ким образом, годовой
прогноз (6-8%) оказался
превышен уже сейчас.

Свежие данные по инф-
ляции журналистам сооб-
щил министр статистики
Владимир Зиновский. Он
считает, что чересчур стре-
мительный рост цен, в ос-
новном, связан с подорожа-

нием энергоносителей.
Напомним, что согласно
правительственному про-
гнозу на 2008-й год инфля-
ция должна была составить
6-8% за год. Забавно, что
еще 25 июня премьер-ми-
нистр Сергей Сидорский на
заседании Совмина утверж-
дал, что инфляция «нахо-
дится под контролем». Это
откровение оказалось боль-
шой неожиданностью.
«Есть хорошие предпосыл-
ки для того, чтобы инфля-
ция была в запланирован-
ных рамках», — заявил
тогда премьер-министр.

Однако месяц спустя пра-
вительство все же вынужде-
но было скорректировать
свои прогнозы. Как заявила
30 июля заместитель мини-
стра экономики Татьяна
Старченко, в 2008 году инф-
ляция может составить 14%.

Заметим, однако, что
речь идёт об официальном
индексе инфляции, который
рассчитывается по мало
кому известной методике.
Тем временем складывается
впечатление, что в магази-
нах и на рынках цены рас-
тут гораздо быстрее, чем в
документах правительства.

Вахтанг Кикабидзе отказалсяВахтанг Кикабидзе отказалсяВахтанг Кикабидзе отказалсяВахтанг Кикабидзе отказалсяВахтанг Кикабидзе отказался
принять российский орденпринять российский орденпринять российский орденпринять российский орденпринять российский орден

Знаменитый грузин-
ский актер и певец Вах-
танг Кикабидзе принял
решение отказаться от
российского Ордена
Дружбы, сообщает ра-
диостанция «Эхо Моск-
вы».

В интервью радиостан-
ции Кикабидзе заявил, что
с большим уважением и
симпатией относится к на-
роду России, но не может
принять награду после
того, какие действия пред-
приняла РФ против Грузии.
Указ о присуждении Кика-

бидзе Ордена Дружбы был
подписан президентом РФ
Дмитрием Медведевым 19
июля 2008 года. Также со-
общается, что серия кон-
цертов Кикабидзе, которую
планировалось провести в
России осенью, будет отме-
нена.

У продажы
з’явілася
«праваслаўнае»
марожанае

Алесь КАВАЛЁЎ,
BulletinOnline

На абгортцы
«Пушка» значыцца:
«вырабляецца па Даб-
раславеньні Патры-
яршага Экзарха ўсяе
Беларусі Высокапрэ-
асьвяшчэньнейшага
М і т р а п а л і т а
Мінскага і Слуцкага
ФІЛАРЭТА». Пра-
дукт з выявай белага
пушыстага ката вы-
рабляе гарадзенскі
камбінат «Малочны
сьвет».

За апошні час мы
прызвычаіліся купляць і
пітную ваду, асьвечаную
манахамі, і гарчыцу «Ка-
лоскую», і каўбасу вара-
ную з выявай гарад-
зенскіх храмаў, а цяпер
яшчэ марожанае. Ня ве-
даю, ці прыцягне тое да-
датковых праваслаўных
пакупнікоў, але аматары
катоў яго, бадай, купляць
будуць, бо гатунак зусім
неблагі і каштуе нядора-
га. Інтрыга ў тым, чаму
менавіта дзеля Пушка
ўладыка Філарэт выдаў
сваё дабраславеньне? На
прадпрыемстве кажуць:
гэтак зваць ката дырэкта-
ра. Што ж, калі чалавек
так любіць катоў, гэта яго
характарызуе зь лепша-
га боку.

Трэба дадаць, што
сваю прадукцыю «Ма-
лочны сьвет» прадае тань-
ней, чым іншыя прадп-
рыемствы. Арыентацыя
на менш заможнага
пакупніка —традыцыя,
«Малочны сьвет» выпус-
кае, напрыклад, такія
гатункі марожанага -
«Капеечнае» альбо «Сал-
дацкае» ў камуфляжнай
абгортцы. Яго на мясцо-
вым тэлебачаньні якраз
рэклямуе зухавы сяр-
жант у камуфляжы.
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Драники на ОлимпиадеДраники на ОлимпиадеДраники на ОлимпиадеДраники на ОлимпиадеДраники на Олимпиаде
Светлана МЕТЁЛКИНА

Лучшие спортсмены
Драников приехали на
Олимпиаду в Китай.
Поддержать своих
олимпийцев отправился
и председатель колхоза
Апанас Перетрёхин. До
начала Олимпиады он
провел ряд официальных
встреч с китайским ру-
ководством.

— Перспекцивы нашава
сотрудничэства очэнь не-
плохие, — заявил журнали-
стам после переговоров с
китайским руководством
Апанас Перетрёхин. — Мы
и сейчас работаем на очэнь
высоком уровне, хоць и без-
рэзультатно. Главное, што
мы движэмся у одном на-
правлении. Движэмся па-
раллельно, а потому и не
перэсекаемся.

По словам председателя
колхоза, за последний год
товарооборот Китая и Дра-
ников вырос в тысячу раз.

— Если раньшэ он был
нулевой, то в этом году нам
удалось заключыць кант-
ракт на поставку в Китай под
видом палочек партии гра-
бель на сумму 1000 юаней,
— отметил драниковский
лидер. — Со своей стороны,
китайцы обешчали поста-
вить нам 20 высокотехноло-
гичных компьютеров,
однако с учотом того, што
электрычэство у Драниках
есть только в правлении кол-
хоза и у доме прэдседацеля,
уровень паставак мы снизи-
ли до двух. Иными словами,
в товарообороте мы движем-
ся просто гигантскими ша-
гами.

В интервью Апанас Пе-
ретрёхин отметил, что воз-
лагает большие надежды на
драниковскую олимпийс-
кую сборную, куда входят
лучшие спортсмены колхо-
за — доярки тетка Матрёна
и бабка Маня, агроном дед
Прокоп и ассенизатор Тро-
фим. Свои спортивные на-
выки они, в отличие от
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представителей других
стран, приобрели не в праз-
дных тренировках на ста-
дионах, а без отрыва от про-
изводства – на полях и в
коровниках.

Чемпион по пулевой
стрельбе ассенизатор Тро-
фим получил грамоту за
заслуги перед отечеством
лично из рук председате-
ля колхоза. Апанас Пере-
трёхин пообещал награ-
дить подобной грамотой и
премией в 10 долларов
каждого спортсмена, заво-
евавшего олимпийское зо-
лото, — остальные сред-
ства были потрачены на
перелет председательского
«Боинга».

— Государство всегда
заботилось о вас. Цепер вы
должны своими рэзульта-
тами доказать, что не зра
мы вкладывали силы и
срэдства, — отметил глава
Драников. — Каждый, хто
завоюет медаль, сможэт
беспрэпятственно полу-
чыць льготны крэдзит на
постройку нового сарая. А
залатых прэзёров ждет па-
дарок лично от прэдседаце-
ля колхоза – новенький ве-
лосипед самой последней
модели.

Чтобы поднять боевой
дух нашей сборной, на
Олимпиаду решено было

отправить почти все правле-
ние колхоза. В группу
поддержки вошли также
местные исполнители и
идеологический отдел в
полном составе. Последний
призван был следить за со-
хранением у олимпийцев
патриотических настрое-
ний и личным присутстви-
ем контролировать уровень
выпитого самогона.

Что же касается испол-
нителей, то их глава Драни-
ков выбирал лично и на свой
вкус. В результате в Пекин
отправились преимуще-
ственно стройные блондин-
ки. Даже мужскую часть
группы «Каласы», чтобы не
портить общую картину,
оставили дома. Тем более
что особых вокальных дан-
ных для выкрикивания ре-
чевок с трибун, не требова-
лось.

На тренировках сборная
Драников уже успела пока-
зать высокие результаты.
Особенно запомнились со-
перникам прыжки с грабля-
ми по пересеченной местно-
сти и марафонский забег за
водкой в ближайший супер-
маркет. Если драниковским
спортсменам удастся сохра-
нить взятый ими темп,
олимпийские медали, мож-
но считать, у них в карма-
не.

             ***
Спортсмены! Получая

медали на Олимпиаде-
2008, опасайтесь китай-
ских подделок!

             ***
— Моя жена должна

быть как президент.
— Что, самая главная

в доме?
— Нет, чтобы каждые

5 лет я имел возможность
выбрать себе другую.

             ***
Новый русский спра-

шивает у попа:
— Батюшка, как ты

думаешь, простит мне
Господь все мои грехи,
если я сейчас пожертвую
церкви миллион?

— Я не могу гаранти-
ровать этого на 100%,
сын мой, но мне кажет-
ся, что этот как раз тот
случай, когда надо риск-
нуть!

             ***
В деревне:
— Здорово, Нинка!
— Привет, Зинка!
— Как поживаешь?
— Да Кольку в боль-

ницу увезли и вырезали
пиндецит.

— Это че такое?
— Ну, отросток вни-

зу живота.
— Ой, Нинка, как же

вы теперь...

             ***
В Баскервиль-холле

перед камином сидит сэр
Чарльз Баскервиль. Вхо-
дит Бэримор:

- Сэр, разрешите ста-
кан воды.

- Пожалуйста, Бэри-
мор.

- Спасибо, сэр.
Через минуту Бэри-

мор входит снова:
- Сэр, можно ещё ста-

кан воды?
- Да-да, берите, Бэри-

мор.
Еще через пять ми-

нут:
- Извините, сэр, мож-

но еще стаканчик воды?
- На кой дьявол, Бэри-

мор, Вам столько воды?!
- Пожар, сэр.
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